

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 20. September 2016

Nachbarschaftsgarten im Wellritztal

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:



Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die oben eingezeichnete Grünfläche im Wellritztal zur gemeinsamen, sozialen und caritativen Nutzung für das gemeinschaftliche Gärtnern „Urban Gardening“ freigegeben werden kann, statt es (wie geplant) an wenige, einzelne Menschen zu verpachten (589 Wiesbaden, Flur 18, Flurstück 168/1).

Begründung:

- I. Es gibt bereits in vielen Großstädten positive Beispiele.
- II. Das Projekt kann die Nachbarschaft und Gemeinschaft zusammenführen. Fördert also das Miteinander im Viertel.
- III. Junge Menschen in der Stadt können einen Bezug zur Natur aufbauen und einen anderen Zugang zu Lebensmittel bekommen. Sie lernen Pflanzen kennen, Kräuter und Gemüse zu ziehen.
- IV. Es verbessert die städtische Atmosphäre und fördert das Verantwortungsgefühl oder die Verantwortungsübernahme für den eigenen Stadtteil und die Natur in der eigenen Stadt.
- V. Fördert die Sinnhaftigkeit, etwas mit eigenen Händen in der Gemeinschaft mit Gleichgesinnten zu erschaffen. Könnte antidepressiv wirken.

Beschluss Nr. 0067

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II/36 z.w.V.

Kammerer
Ortsvorsteherin